



Édito du 12 septembre 2025

Éducation monde

En route pour le 18 !

La CFDT appelle à la **mobilisation le 18 septembre**.

Sans remettre en cause sa légitimité, elle n'a pas appelé à suivre le mouvement du 10 : il est en effet difficile à une organisation syndicale de se joindre à un mouvement réclamant la suppression des organisations syndicales...

Surtout, si nous manifestons « contre », nous manifestons « pour ». Pour, liste non exhaustive, préserver le service public, investir dans la transition écologique ou encore pour la justice fiscale.

Mais la négociation reste dans l'ADN de la CFDT. Et elle est essentielle dans le contexte des évolutions au sein du réseau AEFE. La **CFDT Éducation monde** participe donc à la **mobilisation intersyndicale du 18** avant un retour à la négociation. Négociation qui a pour but de préserver les intérêts des établissements, de leurs personnels et de leurs élèves.

La **CFDT Éducation monde** avait ainsi rencontré le ministre Saint-Martin en juin et cet échange avait été prometteur. Il n'est plus en poste mais nous, oui. Nous continuerons, stables dans cette instabilité politique, à **dialoguer avec nos interlocuteurs**.